

2024-03-18

Verteiler: Vereins-/Mannschaftskontakte (Erwachsene) TT-Kreis Odenwald, Quelle: click-tt aktuell

Hallo zusammen,

wie sicher schon bekannt, wurde in der Beiratssitzung am 2. März 2024 eine wichtige Entscheidung zur Umstellung auf 4er-Mannschaften getroffen. Details zu dieser und weiteren Entscheidungen findet ihr hier: <https://plopp.httv.de/plopp-ausgabe-03-2024/68653674>

Der Beirat hat am 2. März beschlossen, die Wettspielordnung Abschnitt F – „Grundlagen und Aufbau des Punktspielbetriebes“ wie folgt zu ändern: **„Auf Entscheidung des Kreisvorstandes erhalten die Vereine im Jahr der Umstellung der Mannschaftsstärke die Möglichkeit, Mannschaften frei in jeder Kreis-Spielklasse (\*alle Kreis-Spielklassen sind Meldeligen) zu melden. Der Antrag muss bis zum 10. Juni des betreffenden Jahres über die click-TT Vereinsmeldung erfolgen.“**

Die entsprechende Beschlussfassung des Kreisvorstandes erfolgte in der Sitzung am 13. März. Beigefügt ist eine ergänzende Information mit Beispielen zur Umstellung auf 4er-Mannschaften sowie weiteren, für den Spielbetrieb 2024/25, wichtigen Punkten.

## Termine – bitte vormerken:

### **Kreistag 7. Juni 2024 – 20.00 Uhr in Stockheim**

Bitte die **Vereinsmeldung bereits bis 5. Juni 2024** in click-tt einstellen – Erörterung der (vorläufigen) Klasseneinteilung kann nur dann im Kreistag erfolgen.

Viele Grüße

Doreen Kellermann  
Pressewartin für den Tischtennis-Kreis Odenwald

 [info@doreen-kellermann.de](mailto:info@doreen-kellermann.de)

 01520 526 3935

Anlage